

Le choix du suicide - 1/1

Après avoir beaucoup réfléchi sur la question "pourquoi encore restée en vie" j'ai eu le sentiment qu'en faite vivre ne sert à rien. J'ai donc décidé d'écrire cet article, et si vous voyez quelconque utilité à vivre, faites m'en part !

Après avoir beaucoup réfléchi sur la question "pourquoi encore restée en vie" j'ai eu le sentiment qu'en faite vivre ne sert à rien.

Bien sur beaucoup d'entre vous me diront, "non, vivre, c'est ce qu'il y a de mieux, il faut profité, il faut VIVRE, et si tu ne vie pas tu t'endors à petit feu."

Je suis tout à fait d'accord avec ces personnes là, mais qu'en cela fait plusieurs années qu'on se pose la question et qu'on trouve pas la réponse, il y de quoi douter de l'importance réelle de vivre !

J'ai donc décidé d'écrire cet article, et si vous voyez quelconque utilité à vivre, faites m'en part ! Merci

Pour tous ceux qui comme moi pense que la vie est incohérente, qu'elle ne vaut pas d'être vécue, il y a deux choix auxquelles j'ai pensé, et peut être vous aussi.

Tout d'abord, le premier, assumer la vie, la prendre comme elle vient, même si vous n'y trouvé aucun intérêt, en d'autres termes, choisir de ne pas se supprimer ! Pourquoi ne pas se supprimer ? Pas assez de courage, pas assez de haine, de l'amour pour quelqu'un peut être ? Je ne sais pas, pour ma part j'ai déjà fait une ts (tentative de suicide) qui n'a abouti à rien, pour raison que je n'exposerai pas dans cet article.

Mais comment faire ? On peut tout de même pas rester ainsi à pleurer ainsi sur son sort !

Ba non, car chacun voit en lui une bonne raison de rester en vie, bien sur des personne n'en voit pas, alors, sur un moment de "folie" se supprime, c'est ce que j'ai voulu faire.

Mais une force vitale existe pourtant bel et bien en nous, on ne le sait pas, on ne la trouve pas qu'en on la cherche, elle apparaît d'elle même.

Le sens de la vie n'est pas spontanée pour certaine personne, ces personnes le cherche, l'invente, le découvre par rapport à ce qu'elle sont et se qu'elles voudraient être, là quelques unes trouvent un sens à la vie, mais pour les autres ?

Pour ces personnes, il faut qu'elles trouve se sens de vivre par elles même, personne ne va leur apporter la réponse à leur question, il faut donc qu'elles persévèrent.

Puis viens le deuxième choix, pour tous les personnes qui ne trouve pas d'intérêt à continuer cet vie avec ce voile blanc sur les yeux qui leur empêche de voir la vérité du monde, de leur existence.

Pourquoi se suicider ? Pourquoi mettre à terme à sa vie ? Car une non écoute des proches est déjà présente, la famille, les amis, l'école. Mais dans certains cas, c'est la personne qui s'isole, s'éloigne petit à petit, pour enfin mettre à terme à cette vie insupportable, car pour cette personne, elle l'est !

La tentative de suicide est une accumulation de problèmes, de mal être et d'incompréhension.

Après ces deux choix, il en vient un troisième, si, bien sur la personne à choisi le choix deux.

Ce troisième choix est : comment se supprimer ? Il existe bien des manières, maintenant, à vous de choisir !

Les plus connues : ouvertures es veines, sauter d'un endroit assez haut, se pendre, prendre des médicaments, les drogues, sa propre incinération, et se gazer soit même.

Maintenant, à vous de faire votre choix, ou du moins y réfléchir pour un certain moment.

Je sais que je ne passerais pas les 25 ans, car je ne trouve pas utile de rester en vie, mais pour l'instant, une force reste en moi et me fait "vivre" si je puis dire, car je ne vie presque plus